

新型コロナウイルス感染症対策に関する市民の皆様への市長メッセージ

市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためにご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、昨日、1月13日に愛知県を対象地域として指定された「緊急事態宣言」の期間が3月7日までに延長されました。

つきましては、高浜市では、国の緊急事態宣言の期間延長に合わせて、公共施設の閉館時間を午後8時までとさせていただくなどの対策を引き続き講じてまいります。

また、高浜市医師会をはじめ医療関係者のご協力のもと、現在、新型コロナウイルスワクチンの接種に向けて準備を進めております。

2月10日に行われる予定であります臨時議会において、ワクチン接種に関する予算を提案させていただきます。議会で予算を議決していただきましたら、皆様が円滑にワクチン接種を行えるよう、個別接種と集団接種を組み合わせた接種体制の構築に向け、準備を加速してまいります。

今後もワクチン接種についての情報を適宜発信してまいりますので、もう少しお待ちいただければと思います。

引き続き、ご家族や大切な方を守るため、感染対策などに対して、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

令和3年2月3日

高浜市長 吉岡 初浩